
Appello dell’Albero di castagno Giovanni senza paura. 

Eg.gio Direttore mi chiamo Giovanni, dicono che sono senza paura, e sono un albero di castagno che vive in 

una selva del Comune di Forino in provincia di Avellino,Regione Campania, Italia, sul monte Faliesi. 

Effettivamente sono molto coraggioso,ho un’età che si aggira intorno ai centoventi anni e ne ho viste di  

tutti i colori,a dire il vero però l’anno scorso ho avuto paura per la prima volta nella mia vita, infatti un 

incendio enorme ha devastato parte della montagna dove sono piantato e mia ha sfiorato,poi il rumore di 

un elica ha preceduto un lancio d’acqua che mi ha salvato. Per il resto nella mia secolare esistenza non ho 

mai avuto paura vera ma solo preoccupazioni. Noi siamo alberi grandi, belli,non troppo forti ma resistenti 

.Anni or sono il cancro cominciò a sterminarci  ma l’abbiamo sconfitto,ora gira un insetto comunemente 

definito mosca cinese molto pericoloso ed anch’esso resistente come Noi e fastidioso, ci ferma il momento 

più bello della nostra vita la fioritura insinuandosi nelle nostre foglie per depositare le uova. Per fortuna La 

Grande Madre Natura,con l’aiuto dell’Uomo ci ha inviato un altro insetto che mangia le predette uova ed 

elimina la mosca. Fatte queste premesse  rivolgo un accorato appello all’Uomo perché ci aiuti meglio. Ho 

saputo che la Regione Campania ha stanziato pochi  fondi per aiutarci e per questo ringrazio i Consiglieri 

regionali ed in particolare il nostro grande amico Gennaro Oliviero che ha proposto la legge che porta il suo 

nome,ultimamente pubblicata sul Burc regionale. Ora deve intervenire anche la Giunta Regionale per 

l’esecuzione delle prefate disposizioni legislative e stabilire le cose da fare. e le risorse da impiegare . Per 

questo motivo ci rivolgiamo agli uomini della Giunta Caldoro invitandoli a visitarci per rendersi conto 

effettivamente e visivamente della gravità dell’attuale situazione in cui viviamo Spero che L’Uomo faccia un 

buon uso delle risorse,Noi alberi di castagno chiediamo un cambiamento nel comportamento umano, a 

partire dai proprietari dei terreni dove viviamo. Basta uso dei diserbanti, dei prodotti chimici, basta incuria 

del sottobosco, basta speculazioni, chiediamo maggiori cure ed in particolare la presenza delle persone che 

ci amano non solo perché produciamo la squisita castagna ma per il fatto di esistere. Ciao e Grazie di tutto 

qullo che da oggi farete per Noi. 

      L’Albero Giovanni senza paura  


